

DEBA

El Consistorio pone en marcha un nuevo plan para revitalizar el comercio local

J. LEON

DEBA. El Ayuntamiento de Deba ha puesto en marcha un nuevo plan encaminado a mejorar la competitividad y revitalizar el pequeño comercio local.

Según explican desde el Consistorio debarra, el objetivo de dicho plan, que se llevará a cabo bajo la dirección de la empresa consultora Ikertalde, no es otro que «analizar y mejorar la competitividad de los comercios de Deba a través de un estudio detallado y personalizado para cada establecimiento».

Para ello, el Plan de Competitividad se ejecutará en dos fases. La primera se centrará en identificar a los comercios interesados en participar y en la realización de un análisis pormenorizado de su situación actual. Posteriormente, se realizará una segunda fase en la que, en función de las conclusiones obtenidas, se diseñarán estrategias personalizadas para cada comercio, considerando sus necesidades particulares y las oportunidades de crecimiento y adaptación al mercado.

Este plan se desarrollará «en función de la implicación de los establecimientos» y se llevará a cabo de forma progresiva en los próximos años. «Se pretende que los comercios cuenten con los recursos necesarios para enfrentar los nuevos desafíos del sector, como la digitalización y la sostenibilidad, y que puedan ofrecer a la ciudadanía productos y servicios que respondan a las nuevas demandas de consumo», indican desde el Ayuntamiento.

Convenio con Debalai

El Ayuntamiento de Deba y la asociación de comerciantes y hosteleros Debalai han firmado un nuevo acuerdo de colaboración con el objetivo de dinamizar el comercio y la hostelería local y organizar y desarrollar actividades dirigidas a la promoción comercial, hostelería y económica de Deba.

Según el acuerdo rubricado, Debalai organizará con el apoyo del Consistorio diversas actividades de dinamización y promoción como «los outlets de invierno y verano, la Semana de la Alimentación, la Ginkana de Otoño, el parque infantil navideño o la tómbola navideña». Además, el Ayuntamiento aportará 10.000 euros para una campaña de bonos que impulse el consumo durante las fiestas navideñas.

ELGOIBAR

Inician una recogida de juguetes navideños para 40 menores en situación de vulnerabilidad

Quienes deseen colaborar pueden coger los adornos navideños de los árboles solidarios ubicados en el Servicio de Atención Ciudadana y la biblioteca

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar y Cruz Roja han puesto en marcha la II campaña 'Árbol de Navidad Solidario', encaminada a recoger juguetes navideños para 40 niños y niñas del pueblo en situación de vulnerabilidad.

Para llevar a cabo esta iniciativa se han instalado dos árboles navideños en la oficina del Servicio de Atención Ciudadana y en la biblioteca municipal. Dichos árboles contienen unos adornos con forma de pequeñas casitas, en cuyo interior hay unas instrucciones importantes «como detalles sobre los gustos y características del niño o niña que se beneficiará del regalo».

Las personas interesadas en colaborar con esta iniciativa pueden acercarse a esos árboles solidarios y coger uno de los adornos; con la particularidad de que el 18 de diciembre es el último día para retirarlos y entregar los regalos correspondientes (se repartirán



Representantes municipales y de Cruz Roja junto al árbol de la biblioteca. DV

el día 24). Una vez recogido el adorno y comprado el regalo «evitando aquellos que sean sexistas o bélicos y de acuerdo con las indicaciones que aparecen en la tarjeta del interior», los participantes en la iniciativa «solo tendrán que anotar el código correspondiente en el regalo y regresar al Árbol de Navidad Solidario para colocarlo en él». El adorno con forma de casita será para quienes tomen parte en la iniciativa.

Tras recordar que el de Elgoibar fue el pasado año el primer ayuntamiento de Euskadi en impulsar esta campaña, la alcaldesa local, Maialen Gurrutxaga, destaca que «la generosidad de la ciudadanía es fundamental para que esta iniciativa sea un éxito y logre llevar sonrisas a las y los más pequeños en estas fechas tan especiales». El Consistorio y Cruz Roja animan a la ciudadanía a sumarse a esta campaña solidaria.



Vicente Guinea expone geoformas de Jaizkibel en Hendaia

El espacio cultural Mendi Zolan de Hendaia acoge hasta el día 20 de este mes una exposición en la que el elgoibartarra Vicente Guinea muestra «unas 80 fotos» de las diferentes geoformas que la naturaleza plasma en las alturas de Jaizkibel. La exposición se puede visitar de miércoles a sábado, de 10.00 a 13.00 y de 15.00 a 19.00 horas,

MENDARO

El Ayuntamiento gestionará 3,6 millones de euros en 2025; un 12% más que este año

J. LEON

MENDARO. La corporación de Mendaro aprobó en el último Pleno, por unanimidad, un presupuesto de 3.616.757 euros para 2025, lo que supone un incremento del 12% respecto a las cuentas gestionadas por la entidad en el presente año.

Como es habitual, prácticamente la mitad de los ingresos contemplados en los presupuestos municipales del próximo ejercicio (1.801.370 euros) procederán del Fondo Foral de Financiación Municipal; mientras que en el capítulo de gastos destacan los 353.500 euros que se destinarán para inversiones reales.

La principal partida de ese apartado (150.000 euros) será para reformar la taberna y el local social utilizado por las personas jubiladas del pueblo para su tiempo de ocio.

Además, las cuentas incluyen una partida 40.000 euros para la compra de un terreno situado en las laderas del río Intxusadi, en el barrio Plaza, que el Ayuntamiento pretende destinar «a la recuperación de bosque autóctono y la protección del entorno natural».

Ambulatorio y viviendas

Los presupuestos aprobados para 2025 también contemplan una partida de 50.000 euros para la compra de locales.

Según explica el alcalde, Enez Ezenarro, «queremos utilizar los locales ubicados detrás del frontón para ampliar la zona deportiva que se encuentra allí; pero para ello primero necesitamos trasladar el ambulatorio a una nueva ubicación. Estamos negociando con Osakidetza para encontrar un sitio adecuado».

Por otro lado, las cuentas reservan 110.000 euros para comprar un edificio de viviendas antiguo en el que poder construir viviendas de protección oficial con la colaboración del Departamento de Vivienda del Gobierno Vasco.

Además, en los presupuestos del 2025 destaca la partida de 549.450 euros para asuntos sociales, lo que representa un aumento del 16% respecto a 2024. Ese incremento se debe, principalmente, al aumento de la demanda de los servicios de ayuda a domicilio, a los que se destinan 239.000 euros (un 71% más); y a los 60.000 euros para Ayudas de Emergencia Social (un 33% más).